
 

 

                       

 

国際ロータリー第 2750地区        週 報       第 1650号 
 

 

 

 

 

               

東京日本橋西ロータリークラブ 
 

  T H E  R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  N I H O N B A S H I - W E S T 6 

 

 

 

 

 

 会長 鴻野 雅一   幹事 小出 寛子           2025/ 7/ 9 
 

本 日 の 例 会 7月 9日 第 1651回      

第 1回クラブ協議会／理事会 

 

前 回 の 例 会 7月 2日 第 1650回            

鴻野年度 初例会 

◇ 開会点鐘 鴻野会長 

◇ ロータリーソング「君が代」、「奉仕の理想」 

ソングリーダー 細谷義徳さん 

◇ ゲスト・来訪者ご紹介 なし 

◇ 乾杯のご発声 岩本直前会長 

◇ 会長報告  

⚫ 真弓絵里子さんご入会式 

ご紹介者：青木さん、岩本さん 

 
⚫ 米山奨学金授与 タオタオさん 

 
⚫ RIの会長が 2週間前に変更になりまし

た。 

⚫ RIの年会費が今後 1年ごとに値上がりす

るそうです。 

⚫ 日本橋５ＲＣ会長・幹事会のご報告 

５ＲＣ内で沢山メイキャップしましょう。合同

でイベントをしましょう。 

⚫ 日本橋４ＲＣ 会長・幹事が 7月、8月内

にいらっしゃいます。 

 

◇ 幹事報告  

⚫ 本年度の役員、理事、各委員長のご紹介 

 

◇ 委員会・同好会報告 

⚫ 親睦委員長 奥村眞知さん 

親睦旅行（沖縄）につきまして 

すでに調整さんにて 22 名の方々からご

連絡いただいておりますが、まだ調整中

の方を含めて 30 名前後になりそうです。

全体的な人数を把握したいので、△の方

もお早めにお教えください。 

 

⚫ ゴルフ同好会 御田慶太郎さん 

親睦委員長杯が 10月 16日（木）グリッ

サンドに決まりました。皆様ご参加くだ

さい。 

 

◇ ニコニコ BOX S.A.A永松覚子さん 

会長 鴻野雅一さん 
岩本パスト会長、藤田パスト幹事、1年間お疲

れ様でした。ありがとうございます。 

昨日より引き継がせていただいておりますが、

無事、青木年度に引継ぎできるよう皆様 1年間

よろしくお願いいたします。 

 
幹事 小出寛子さん 
今日から幹事を努めさせていただきます。 

1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

会長をしっかり(?)お支えして楽しいロータリーラ

イフを会員の皆さんにお届けできるようがんばり

ます! 

 
 副会長 岩本公宏さん 
鴻野会長、小出幹事年度の船出の日、これま

で出航するための準備、本当にお疲れ様でし

た。そして、ここから大海原に繰り出し一年にわ

たる長旅が始まります。実り多きものとなるよう

願うと同時に本日の佳き日をお祝い申し上げま

す。 
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副幹事 井上幹士さん 
2025 2024年度、岩本会長、藤田幹革、誠にお

疲れ様でございました。2025-2026年度、鴻野

会長、小出幹事、今年一年間どうぞよろしくお

願いします。6月 18日の夜間例会、家族会に

て、司会をはじめ、全体の準備、当日の運営、

永松元親睦委員長、誠にお疲れ様でした。 

 

会計 岩松琢也さん 
鴻野さん、小出さん、一年間よろしくお願いしま

す。 

 
理事 永峰潤さん 
期待しております 

 
クラブ運営委員 岡本均さん 
岩本・藤田年度、楽しい一年を有難うございま

した。今日から鴻野・小出年度のスタート、今年

度も又、楽しい一年を過ごしましょう。 

 
会員増強委員長 御田慶太郎さん 
鴻野・小出年度の門出を祝しまして 

 

職業奉仕委員長 田中基裕さん 
私事ですが本来は出席をしなくてはいけない

最終夜間例会の開催中に 2週間ほどモルジブ

にサーフトリップに行ってました。モルジブには

結構行っているのですが今回はローカル便に

乗り継いでノースマーレという少しディープなモ

ルジブ体験をしてきました。もちろん日本人は

全くおらず旅行客も見かけない所でした。そこ

で 3 メーター前後の 3頭の野生のサメと一緒

に泳ぎました。後で聞くと割と危なかったとの事

で改めて命の尊さを感じた次第です。 

生きて帰ってこれて例会に出席出来ていいね

ニコニコできる事に感謝したいと思う今日この

頃でした。 

 

プログラム委員長 七條步さん 
新年度スタートにあたり、大いに盛りあがる様ニ

コニコします。 

 

親睦委員 萩原篤博さん 
留年した SAA(赤尾・坂本)の赤いカベ通過の

通行料を払います。  

 

広報委員 江口昌幸さん 
鴻野・小出年度のスタートにあたり、ニコニコし

ます。(先般有志でホタルを見にいきました。 

その会費の余りを合せてのニコニコです) 

 

S.A.A. 永松覚子さん 
岩本さん藤田さん 1年間お疲れ様でした。 

大変お世話になりまして、ありがとうございまし

た。鴻野さん、小出さん今年もお世話になりま

す。SAAがんばります。 

 

S.A.A 赤尾佳子さん 
先日いづもやさんに伺いました。岩本さんご不

在の中、スタッフの方から「1年間受付お疲れ

様でした」とサプライズして頂きました。嬉しすぎ

たのでニコニコします。 

 
S.A.A 真弓絵里子さん 
本日入会させて頂きました。 

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

◇ いいね!ニコニコ!（投稿順） 
吉田浩儀さん 、 小林保清さん 
関根茂さん 、 大和田順子さん 

 

次 回 例 会                       

7月 16日 イニシエーションスピーチ  

大和田順子さん ・ 中津圭博さん 

 

今 後 の 例 会 プ ロ グ ラ ム            

7月 23日 休会 

 

30日 卓話：「日本の不登校問題の現状と 

フリースクールの可能性」 

一般社団法人  

フリースクール新宿アレーズ  

代表理事 石垣 慧 様  

紹介者：大和田順子さん 

 

7 月 の お 誕 生 日                  

会員 

7月 1日 坂本さん 

3日 岩松さん 

7日 小川さん 

10日 竹内さん 

19日 中井さん 

31日 赤尾さん 

パートナー 

13日 江口夫人 

27日 小林夫人 

27日 田中倫暁夫人 
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